



## Jesús Olarte Madero accede a la carrera de secretario judicial

El 28 de agosto de 1989 accedió a la carrera de secretario judicial **Jesús Olarte Madero**, actual letrado de la Administración de Justicia de la Sala Civil y Penal del Tribunal Superior de Justicia de la Comunidad Valenciana. Es el número cinco en el escalafón de la máxima categoría de los Letrados de la Administración de Justicia.

En 2004, dejó el Juzgado de Primera Instancia 18 de Valencia para **ocupar la plaza de secretario de la Sala de Gobierno del Tribunal Superior de Justicia de la Comunidad Valenciana**. Ejerció su trabajo con tal eficacia y dedicación que la sorpresa de su fulgurante destitución en mayo 2012 cayó como un mazazo no solo entre sus compañeros sino en toda la comunidad jurídica valenciana. Dado que desde varias semanas se conocía que desde el ministerio de justicia se le insistía en que debía proponer a determinada persona para el cargo de secretario coordinador, requisito indispensable para que pudiera ser nombrada la misma, pero Jesús Olarte, entendió, al igual que el ...